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正副議長・委員会の動き

12月１日・光田議長 大牟田市企業進出協定締結式・４者共同プロジェクト発表に出席

・都市環境経済委員長にも案内あり

12月２日・市民教育厚生委員会··············································10：00

・光田議長 人権週間における街頭啓発に参加

・光田議長、森田副議長 令和４年度おおむた「大蛇山」まつり振興会 第２回

総会に出席

・総務委員会正副委員長、市民教育厚生委員会正副委員長、都市環境経済委員

会正副委員長及び委員、議会運営委員会正副委員長にも案内あり

12月３日・光田議長 2022オリンピックデーラン大牟田大会開会式に出席

・市民教育厚生委員長にも案内あり

・光田議長 「オームタ☆イルミナーレ」点灯式に出席

12月５日・市議会第３回定例会本会議〔開会日〕

・広報広聴委員会 広報部会········································14：09

12月９日・各派代表者会····················································９：15

・議会運営委員会··················································９：30

・市議会第３回定例会本会議〔質疑質問①〕

12月12日・市議会第３回定例会本会議〔質疑質問②〕

12月13日・市議会第３回定例会本会議〔質疑質問③〕

・請願等調整委員会················································16：23

12月14日・総務委員会······················································10：00

・市民教育厚生委員会··············································10：00

・都市環境経済委員会··············································10：00

12月16日・議会運営委員会··················································11：00

・市議会第３回定例会本会議〔閉会日〕

・広報広聴委員会 広報部会········································14：45
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●市民教育厚生委員会 （12月２日）

【教育委員会】

１．令和４年度大牟田市一般会計補正予算（案）について

上記について、学校施設環境改善交付金、学校施設整備事業債、学校施設整備事業費、

及び空調設備設置事業費等の補正予算案の説明を受けた。

【市民協働部】

１．令和４年度大牟田市一般会計補正予算（案）について

上記について、図書購入費等寄付金、（仮称）総合体育館整備事業債、防犯灯及び街路

灯ＬＥＤ化緊急促進事業費補助、新型コロナウイルス対策費、三池カルタ・歴史資料館等

複合施設管理運営費、（仮称）総合体育館整備事業費、及び繰越明許費に関する補正予算

案の説明を受けた。

これを受け、小・中学校のエアコン設置状況について質疑が交わされた。

２．地域コミュニティの今後の在り方の調査研究について

上記について、若者世代の加入率の増加や地域活動への参加者の増加を図り、これまで

具体的な成果が見えにくかった担い手不足の解消等につなげることを目標として調査研究

を実施する旨の説明を受けた。

これを受け、校区まちづくり協議会未設立校区への対応、及び他市の調査状況について

質疑が交わされた。

３．第４次おおむた男女共同参画プランの策定について

上記について、同プランの趣旨と概要、同プランの内容及び市民意見募集等を行う旨の

説明を受けた。

これを受け、自立相談支援事業の相談件数の内訳、審議会等における女性委員の登用率、

及び市民意見募集の周知方法について質疑が交わされた。

４．（仮称）総合体育館整備の進捗について

上記について、整備の進捗状況及び今後の課題に関する説明を受けた。

５．大牟田市スポーツ推進計画（素案）について

上記について、今後のスポーツ行政推進の指針としていくための計画案を作成した旨の

説明を受けた。

これを受け、中学校部活動の地域移行の課題について質疑が交わされた。
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【市民協働部・保健福祉部】

１．大牟田市総合体育館条例の制定について

上記について、大牟田市総合体育館の供給開始、大牟田市民体育館、大牟田市第二市民

体育館、大牟田市障害者等文化体育館、大牟田市労働福祉会館の機能統合による廃止に当

たり、条例を制定する旨の説明を受けた。

これを受け、体育館の使用料について質疑が交わされた。

【保健福祉部】

１．陳情審査

（１）シルバー人材センター事業の推進について

上記について、陳情審査を行った。

２．専決処分について（令和４年度大牟田市一般会計補正予算）

上記について、非課税世帯等臨時特別給付金等の補正予算の説明を受けた。

３．令和４年度大牟田市一般会計補正予算（案）について

上記について、医療扶助オンライン資格確認事業費補助、在宅障害児・者等実態調査委

託金、福祉振興基金寄付金、新型コロナウイルス対策費、障害福祉総務費、在宅障害児・

者等実態調査費、生活保護適正実施推進事業費、健康づくり推進費、福祉振興基金費等及

び繰越明許費に関する補正予算案の説明を受けた。

これを受け、医療扶助オンライン資格確認事業の事業内容について質疑が交わされた。

４．令和４年度大牟田市介護保険特別会計補正予算（案）について

上記について、地域支援事業交付金及び介護給付費準備基金積立金等の補正予算案の説

明を受けた。

５．指定管理者候補者等の選定結果について（学童保育所・学童クラブ）

上記について、令和５年４月からの５年間を期間とする指定管理者候補者の選定結果の

説明を受けた。

６．地域支え合いセンターのこれまでの活動と今後の方向性について

地域支え合いセンターについては、令和４年度末をもって終了し、以降も支援が必要な

世帯については、社会福祉協議会に業務を委託し、支援の継続を行う旨の説明を受けた。

これを受け、今後の委託内容について質疑が交わされた。


